



Subsidio a gasolinas ha dado buenos resultados para la economía de las familias: Erasmo González

El diputado Erasmo González Robledo (Morena), presidente de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública, sostuvo que el subsidio a la gasolina y el diésel como medida para frenar la inflación ha dado buenos resultados para la economía de las familias.

Sin embargo, en declaraciones a la prensa, en el marco de una reunión de la instancia legislativa que encabeza con la presidenta del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), reconoció que esta estrategia no es sostenible a largo plazo.

<https://www.mugsnoticias.com.mx/noticias-del-dia/subsidio-a-gasolinas-ha-dado-buenos-resultados-para-la-economia-de-las-familias-erasmo-gonzalez/>